
Ci-dessous les premières inFOs rapides de 2024. 

Fermeture restaurant inter administratif cité administrative Avignon (RIA) : 

A compter du 1er juin 2024, le RIA va fermer pour cause de travaux pendant six à huit mois.  Nous
sommes à trois mois et demi de l'échéance et, pour l'instant, aucune information n'a été  délivrée par
la direction sur la manière et le le lieu où les agents DDFIP de la cité administrative  pourront se
restaurer pendant ces travaux. 

FO DGFIP 84 a soumis à la signature des agents qui  fréquentent le restaurant administratif une
pétition demandant qu'une solution de restauration pratique et bon marché soit proposée aux agents
pendant cette période. Elle est en pièce jointe.  Elle a recueilli en quelques jours par près de 80
signatures. Etrangement, après des mois de non-réponse, la direction invitait, le mercredi 14 février
en soirée, notre syndicat à la rencontrer le jeudi 15 février au matin.  

Lors de cette audience où la délégation FO, composée de Mireille COMPAGNAT, Thierry VALL et
Christian PERNOT , lui a remis les pétitions, le directeur nous a répondu qu'il n'était pas chargé de
cette question mais qu'elle relevait du secrétariat général du Ministère.  A FO, nous estimons que,
jusqu'à nouvel ordre, le DDFIP est toujours le représentant du ministère dans le département et, qu'à
ce titre,  il est notre interlocuteur de proximité. 

Le Directeur nous a indiqué que trois solutions pour se restaurer pendant cette période de travaux
étaient à l'étude :

- la première, un conventionnement avec "Le grand Hôtel", prix de revient du repas : entre 15 et 20
€. Il y aurait un plat principal et un ou deux périphériques.  Ce n'est  pas très précis ! A l'heure
actuelle, le prix du revient d'un repas au RIA est d'environ 12 euros;

- la deuxième : plateaux repas, société refectory, dans des algecos. Pour la Direction, cette option est
difficile à mettre en oeuvre, notamment pour des questions d'hygiène

- la troisième : distribution de TR à l'ensemble des agents de la cité administrative d'une valeur de
six euros. Avec un tel montant, il est impossible de manger dans le centre-ville d'Avignon !

Malgré notre insistance, il ne nous a apporté aucune réponse précise et la délégation FO n'est pas
sortie rassurée de cet entretien. La question posée par notre syndicat reste d'actualité : où mangeront
les agents DDFIP de la cité administrative le 1er juin ? Pour FO, il faut trouver une solution, ça urge
!

Tournées de services :

- Le huit février, une délégation FO, composée par Ali DOUAIR et Christian PERNOT est allée à la
rencontre des collègues de la trésorerie Avignon et Montfavet CH. Les agents ont évoqué la charge
de travail dans leur service, qui a augmenté entre 2022 et 2023. Elles s'est notamment traduite par
une augmentation du nombre de titres et de mandats pris en charge par le service l'année dernière de
respectivement  14 et  8%.  Dans  le  même temps,  une collègue du secteur  dépenses,  partie  à  la
retraite, n'a pas été remplacée. Au secteur recettes, il a fallu, en 2023, former plusieurs agents qui
venaient d'intégrer le service. De plus, depuis il faut gérer le nombreuses contestations de factures
hospitalières avec les services financiers de l'hôpital, ce qui génère une surcharge de travail. D'une



manière générale, les collègues ont le sentiment de travailler dans l'urgence, une priorité en chassant
une autre;

-  Le  15  février,  Thierry  VALL et  Christian  PERNOT ont  discuté  avec  les  collègues  du  SDIF
Orange. les agents s'inquiètent de l'absence de liquidation de la taxe d'urbanisme et anticipent une
forte augmentation des contentieux lorsque ces taxes seront émises. De surcroît, du fait de la mis en
place  de  GMBI,  les  mises  à  jour  de  locaux  est  plus  fastidieuse  qu'auparavant.  Enfin,  les
collectivités territoriales, à la recherche d'argent, sollicitent le SDIF pour obtenir des informations à
jour sur les éléments fonciers de leurs territoires;

- Le même jour, la délégation FO a également rencontré les agents du PCRP d'Orange. Afin de
limiter les longs trajets entre leur domicile et le CDFIP de Cavaillon qu'ils devraient rejoindre au
printemps  prochain,  source  de  fatigue,  ils  demandent  à  bénéficier  de  trois  jours  de  télétravail
hebdomadaire;

-  Enfin,  le 16 février,  Christian PERNOT a discuté avec les  agents du SGC Vaison. Le agents
s'interrogent sur le remplacement d'une collègue lauréate du concours d'inspecteur. Par ailleurs, la
saisie des chèques et le traitement des courriers NPAI sont chronophages. En d'autres termes, au
SGC aussi, une priorité en chasse une autre !
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